



Depuis le lundi 8 juillet 2024, le théâtre des Quinconces, scène nationale du Mans, ouvre ses portes à de jeunes comédiens amateurs dans le cadre de la semaine artistique Art'Mix. Ce programme initié par la ville du Mans, en association avec la compagnie TDM, permet à des adolescent.e.s de vivre une expérience artistique collective pendant leurs vacances scolaires.

Depuis 2020, la semaine artistique Art'Mix, anciennement « Et maintenant... Demain ? », regroupe différentes disciplines comme la musique, la danse, ou encore, le street art, autour d'un thème commun. Cette année, « le fil » a été choisi comme thématique collective. L'objectif est de créer des liens entre les disciplines. En théâtre, six jeunes âgés de 11 à 15 ans se sont inscrits pour participer à cette expérience.

Leur intervenant, Fabien Doneau, a choisi de les faire jouer chacun un petit extrait de pièce de théâtre des dramaturges Xavier Durringer et Évelyne de la Chenelière. Des choix pertinents comme l'explique le metteur en scène : « **chaque extrait raconte une histoire de vie. Ce sont des petits textes introspectifs qui font le point sur leur vie, et créent du lien entre les jeunes.** »





Au programme des cinq jours d'atelier, un travail important d'expression corporelle, d'apprentissage du texte, mais également, de la voix off et d'enregistrement des voix, en lien avec les jeunes de la discipline vidéo et son. A la fin de ce stage, une représentation collective publique a lieu. Elle regroupera l'intégralité des disciplines et permettra aux artistes en herbe de vivre une expérience scénique.

Texte et photos : Maëly ROUILLON.

Vendredi 12 juillet 2024, à 19h, restitution publique d'Art'Mix à la salle des concerts, 58, rue du Port, au Mans. Entrée libre.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)